



INFORMAN.id

Sukses Laksanakan Pemilu 2024, Rutan Blora Ikuti Evaluasi Pemilihan Umum Bersama KPU Blora

Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID

Apr 3, 2024 - 12:21



Surakarta - Pemilihan Umum 2024 telah sukses dilaksanakan dengan tertib sehingga banyak apresiasi yang datang kepada setiap komponen yang berperan dalam mensukseskan giat akbar penentu nasib bangsa dalam mengarungi sedikitnya 5 Tahun kedepan, meski terbilang sukses tentunya masih tak lepas dari adanya evaluasi terhadap mekasnisme dan tahapan sehingga kedepannya

pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) dapat lebih efektif.

Dengan harapan tersebut Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Blora menyelenggarakan kegiatan evaluasi tahapan Pemilu Tahun 2024 yang diikuti oleh Ketua KPU beserta jajaran, Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil), Kepala Satpol PP, Kepala Kesbangpol Kabupaten Blora, Bawaslu Kabupaten Blora, PPK Blora, dan dari Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora diwakili oleh Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan (Kasubsi YanTah) Tri Mur Cahyono dan bertempat di Hotel Novotel Surakarta. Selasa 02/04/2024.



Kegiatan diawali dengan sambutan, laporan, apresiasi, serta evaluasi yang diberikan oleh Ketua KPU Kabupaten Blora Widi Nurintan Ari Kurnianto terhadap suksesnya kegiatan Pemilu di setiap titik pelaksanaan Pemilu serta kekompakan dari tiap anggota yang berbuah pada hasil yang maksimal juga tak lupa beberapa evaluasi turut disampaikan oleh Ketua KPU.

Perwakilan Rutan Blora Tri Mur Cahyono yang berperan sebagai Narasumber turut memberikan evaluasi mengenai pelaksanaan Pemilu di TPS Khusus Rutan Blora dan kendala yang dihadapi, serta Narasumber yang lain turut memberikan evaluasi terkait keuangan dan logistik lalu berlanjut ke evaluasi pemungutan perhitungan suara dan rekapitulasi suara.



Kegiatan ditutup dengan diskusi antar kelompok, solusi untuk menemukan jalan keluar bagi tiap kendala yang dihadapi, serta penutupan oleh Ketua KPU Kabupaten Blora dan ucapan terimakasih untuk giat evaluasi yang berlangsung tertib dan sesuai dengan rencana yang telah dirangkaikan.

Tri Mur selaku perwakilan dari Rutan Blora turut memberikan apresiasi terkait jalannya Evaluasi Pemilu 2024 yang menurutnya sangat membantu dalam memperbaiki strategi guna menghadapi tahun politik yang akan digelar di Rutan Blora kedepannya, juga materi yang disampaikan dapat menambah wawasan bagi perwakilan Rutan Blora dalam hal pelaksanaan Pemilu di lapas/rutan.



"Terimakasih kepada KPU Blora serta seluruh Narasumber yang telah memberikan solusi bagi tiap kendala yang Kami hadapi pada Pemilu kemarin, secara garis besar Kami telah sukses menyelenggarakan Pemilu, namun

tentunya perbaikan akan selalu ada untuk kedepannya lebih siap dan lebih optimal." ujar Tri Mur.